

Medio	The Clinic
Fecha	8-5-2014
Mención	The Clinic ganó los premios de periodismo más importantes del 2013. Jorge Rojas acaba de recibir el Premio Periodismo de Excelencia UAH.

**Jorge Rojas acaba de recibir el Periodismo de Excelencia UAH**

## **The Clinic ganó los premios de periodismo más importantes del 2013**

**C**on el pecho muy inflado felicitamos al periodista de nuestro pasquín, Jorge Rojas, ganador del Premio Periodismo de Excelencia de la Universidad Alberto Hurtado al mejor artículo escrito el año 2013. Su crónica, “La partida de Hugo y Teresa”, que también ganó en la categoría crónica del certamen, cuenta la historia de amor de dos ancianos. Hugo Gibbs, aquejado de variados males, decidió dispararle a su mujer de 82 años, postrada y enferma de Alzheimer, y luego suicidarse. Aunque la justicia trató el tema como femicidio, la crónica instala el tema de la eutanasia en Chile, tesis que apoya la familia de los ancianos.

Claudio Pizarro, periodista y editor de Crónica de la revista, también compitió en la categoría crónica con “La infernal cagadera de Ovalle”, mientras que “Bajos de Mena: sobreviviendo en el gueto más grande de Chile”, lo hizo en la categoría de reportaje.

Cabe destacar que en enero de este año Claudio Pizarro ganó el premio Pobre el que no cambia de Mirada categoría prensa escrita con su crónica sobre Bajos de Mena. Con la obtención de los dos premios de periodismo más importantes del país, el 2013 se corona como un año redondo para los periodistas de The Clinic. ¡Felicitaciones!☛

Foto: Cristóbal Olivares



Jorge Rojas de The Clinic junto a Gustavo Gorriti, periodista peruano, director de IDL-Reporteros quien fue el invitado internacional de este año para la entrega del Premio Periodismo de Excelencia de la **UAH**

